

EEX passt Berechnungsmethode für Schlussabrechnungspreis für Milchprodukte an

Die European Energy Exchange (EEX) wird am Terminmarkt für Milchprodukte die Berechnungsmethode des Schlussabrechnungspreises anpassen und reagiert damit auf Wünsche der Marktteilnehmer.

Gültig ab der Fälligkeit des Oktober-2020 Kontrakts wird die EEX als Schlussabrechnungspreis für Futures auf Butter, Magermilchpulver und Molkenpulver den arithmetischen Durchschnitt der veröffentlichten Werte des jeweiligen Index im Fälligkeitsmonat heranziehen. Aktuell benutzt die Börse den letzten zur Verfügung stehenden Index als Schlussabrechnungspreis für den jeweiligen Future.

Sascha Siegel, Head of Agricultural Commodities, sagt: „Wir stehen im kontinuierlichen Austausch mit unseren Kunden, um unsere Risikomanagement-Instrumente für Milchprodukte weiterzuentwickeln. Der Austausch mit Marktpartnern ergab, dass diese Anpassung des Schlussabrechnungspreises die bestehenden Preismechanismen in dem jeweiligen zugrunde liegenden physischen Markt besser widerspiegelt. Dies wird dazu beitragen, die Relevanz und Verwendbarkeit der EEX-Terminkontrakte auf Butter, Magermilchpulver und Molkenpulver für Teilnehmer der Wertschöpfungskette im Milchmarkt zu verbessern.“

Die **European Energy Exchange (EEX)** ist die führende europäische Energiebörse. Sie entwickelt, betreibt und vernetzt sichere, liquide und transparente Märkte für Energie und energienahe Produkte. Als Teil der EEX Group, einer auf internationale Commodity-Märkte spezialisierten Unternehmensgruppe, bietet die EEX Kontrakte auf Strom und Emissionsberechtigungen sowie Fracht- und Agrarprodukte an. Die EEX gehört zur Gruppe Deutsche Börse.

Kontakt:**EEX Public Relations**

T +49 341 2156-300 (Leipzig) | +44 207 862-7568 (London)
presse@eex.com | www.eex.com
Augustusplatz 9 | D-04109 Leipzig

EEX to adjust the calculation method for the final settlement price of dairy products

The European Energy Exchange (EEX) will adjust the calculation method for the final settlement price on the futures market for dairy products, thereby responding to the wishes of market participants.

Effective from the expiry of the October 2020 contract onwards, EEX will use the arithmetic average of the published values of the relevant index in the maturity month as the final settlement price for futures on butter, skimmed milk powder and whey powder. The exchange currently uses the last available index price as the final settlement price of the respective future.

Sascha Siegel, Head of Agricultural Commodities, says: "We are in constant contact with our customers to develop our risk management tools for dairy products. Discussions with market participants have shown that this adjustment of the final settlement price better reflects existing pricing mechanisms in the underlying physical market. This will help to further enhance the relevance and usability of the EEX futures contracts on butter, skimmed milk powder and whey powder for all participants in the dairy supply chain."

The **European Energy Exchange (EEX)** is the leading energy exchange in Europe which develops, operates and connects secure, liquid and transparent markets for energy and related products. As part of EEX Group, a group of companies serving international commodity markets, EEX offers contracts on Power and Emission Allowances as well as Freight and Agricultural Products. EEX is part of Deutsche Börse Group.

Contact:

EEX Public Relations

T +49 341 2156-300 (Leipzig) | +44 207 862-7568 (London)
presse@eex.com | www.eex.com
Augustusplatz 9 | D-04109 Leipzig